

Se refirió a divulgación de videos que ponen en duda su salud mental:

Matthei pasa a la ofensiva y acusa al Partido Republicano de "campana asquerosa"

Según se afirma en Chile Vamos, se tomó la decisión de que la candidata respondiera porque se advertía que dichas referencias estaban tomando fuerza en las redes sociales.

JUAN PABLO GUZMÁN

Apuntando directamente al Partido Republicano como responsable de una campana en redes sociales que pondría en duda su salud mental, apareció ayer la abanderada presidencial de Chile Vamos y Amarillos, Evelyn Matthei (UDI). En tres entrevistas acusó una "campana asquerosa" en su contra.

Durante la mañana fue consultada en una entrevista en Tele13 Radio acerca de los dichos de Arturo Squella, timonel del partido fundado por José Antonio Kast, respecto de que su candidatura "está en los potreritos".

"En la medida en que dejen de decir que yo tengo Alzheimer. Eso es lo que vienen diciendo grupos de ellos", respondió la abanderada. "¿De esa derecha?", se le consultó, a lo que contestó: "Hay una investigación hecha por El Mostrador donde se ve una campana en mi contra que es asquerosa, de verdad asquerosa, porque alteran videos míos. Muchas veces hablo con el 'emmm', pero ellos lo alargan a 10 o 15 segundos, entonces pareciera que estoy vacilando o que tengo Alzheimer, como lo han dicho ya en forma específica".

Con ello hizo referencia a un video difundido por algunas cuentas que tienen fotos de Kast en su perfil, luego de su participación en un foro en la U. Católica a mediados de junio, que agregaban mensajes como "algo no está bien" o asegurando que padecía Alzheimer.

Más tarde reafirmó sus dichos en el matinal de Mega y en una entrevista en Chilevisión. Allí siguió subiendo el tono y afirmó que, sin duda, eran "coordina-

“Hubo una campana asquerosa donde bombardearon a todo Chile con que yo estaba con Alzheimer (...). Se sabe de dónde viene esa campanita”.

EVELYN MATTHEI (UDI)
 CANDIDATA PRESIDENCIAL

dos". "Lo encuentro asqueroso, sobre todo de gente que se dice tan de principios y tan católicos", agregó la abanderada.

Además, su jefe de campana, Diego Paulsen, consignó que se ha visto "algo bien orquestado, con mentiras. No solo mienten, desinforman, sino que le atribuyen una enfermedad. La política debe tener límites".



Evelyn Matthei se mantendrá desplegada en terreno presentando sus propuestas, como la estrategia para revertir el momento adverso en las encuestas por el que pasa, tal como hizo esta semana por seguridad.

Aumenta tensión en la derecha

¿Qué hay detrás de esta decisión de pasar a la ofensiva? De acuerdo con lo que comentan

desde Chile Vamos, se estaba advirtiendo que las referencias a su salud estaban tomando fuerza en redes sociales, por lo cual era necesario salir a aclararlas.

Pero acotan que no está pre-

visto avanzar en algún tipo de denuncia formal y que la estrategia sigue puesta en el despliegue territorial de la candidata, con foco en dar a conocer sus propuestas. De todas formas, los di-

chos marcan un nuevo episodio de la creciente tensión entre el Partido Republicano y la coalición de centroderecha.

Aunque no es algo que provoque consenso entre los militantes de los partidos que apoyan a Matthei, la abanderada ha subido el tono frente a Kast en los últimos días, evidenciando diferencias con su contendor.

Incluso, antes de la acusación de la exalcaldesa, la exconvenicional Katherine Martorell ya había apuntado directamente contra la presunta campana de la colectividad de derecha. "Se ha señalado que cuentas cercanas a Kast están generando noticias falsas con respecto a la salud de Evelyn Matthei. Eso es muy bajo".

"El Mercurio" contactó ayer al partido para que respondieran a estos cuestionamientos y declararon referirse al tema.

Otros personeros fuera de esa colectividad, como la exconvenicional Teresa Marinovic (ind.) o el candidato presidencial del PDG, Franco Parisi, también se han referido a la salud de Matthei. "Estamos considerando casi una situación como la del ex presidente Joe Biden en Estados Unidos", dijo este último.

Magdalena Piñera reafirma apoyo a Matthei tras rumores de candidatura

Pocas veces había realizado publicaciones en su cuenta de X este año Magdalena Piñera, hija del fallecido expresidente Sebastián Piñera, situación que cambió ayer cuando dedicó dos mensajes para confirmar su respaldo a la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei.

Lo hizo luego de la entrevista que dio la abanderada en Tele13 Radio. "Matthei tiene la experiencia y los equipos para gobernar bien y sacar adelante a los chilenos y chilenas. Y vocación de mayorías y unidad. Muy buena entrevista. ¡Felicitaciones!", escribió.

Después se tomó el tiempo para responder a un usuario que le adjuntó una nota

de prensa con el arribo de militantes de Amarillos al comando junto con señalarle "mira cómo se pasaron a la izquierda".

A eso Piñera le respondió "¡Al revés! Ellos se dieron cuenta dónde están las mejores ideas para Chile y la mejor candidatura y equipos para implementarlas".

La reaparición de la hija del exmandatario para respaldar a Matthei llega en una semana en que circuló en redes un mensaje, que fue catalogado como falso en Chile Vamos, donde su nombre aparecía como una de las opciones para tomar la candidatura presidencial de su sector, algo que descartan en su entorno y en la coalición.

Ossandón genera controversia por convocatoria al Cosena

No pasaron desapercibidos los dichos del presidente del Senado, Manuel José Ossandón (RN), quien durante un punto de prensa en la comuna de Independencia se mostró contrario a la idea de convocar al Consejo de Seguridad Nacional (Cosena) por la liberación del presunto sicario Osmar Ferrer, lo que había sido propuesto por la propia candidata Evelyn Matthei.

"Esa es la opinión de la Cámara de Diputados, no es mi opinión. Yo creo que hay otras herramientas que hay que aplicar en eso", dijo el congresista, quien se refirió a los dichos de su par de la Cámara de Diputados, José Miguel Castro, pidiendo convocar al consejo.

Y agregó: "El Cosena se puede reunir, sí, pero ¿qué va a decir? Si hoy día no tenemos las herramientas para combatir".

Sin embargo, lo que más polémica generó fueron los dichos que se escucharon tras terminar el punto, dado que los micrófonos seguían encendidos. "Me van a matar los diputados, pero se van a la ch...".

Sus palabras generaron molestia entre los diputados de su coalición. El jefe de bancada de la UDI, Henry Leal, aseguró que lamenta "profundamente" sus declaraciones. "No están a la altura de la autoridad que detenta. Uno espera un lenguaje distinto. Llamamos al presidente del Senado a retractarse y pedir disculpas".